

長尾小だより

第2号
文責

平成27年 4月27日(月)
校長 田中 均

【涙・涙の離任式】

10日(金)に離任式を行いました。今年は12名の先生方が異動されましたので、直接お世話になった先生方が多かったこともあったと思いますが、式の途中から子ども達の目には涙があふれていました。先生方がアーチをくぐって退場するときには、動きが取れないくらいになっていました。しばらく校長室で歓談した後、学年のお別れ会に先生方が呼ばれ、ここではもう震えが来るくらいの感動的なお別れであったと聞きました。子ども達も先生方も目を腫らして別れを惜しんでいました。その姿はとても美しいものでした。バスの時刻を遅らせるほどでした。これは、昨年度の1年間が充実していたということの証であると思います。同時に、更に充実して今年度を過ごしてこそ、生きてくるものであると思います。お別れした先生方には、それぞれの任地で、更に頑張ってくださいよう伝えました。子ども達も、更に頑張ることがより大切であると感じました。平成27年度の長尾小を、「もっと笑顔あふれる長尾小」にしましょう。



お花を渡す様子

【食堂で給食】

昨年度は5年生と6年生の2つの学年だけが、食堂で給食を食べていましたが、今年度からは4年生以上の3学年が食堂で給食を食べるように変更しました。これは、上級生と下級生の関係をより近づけるようにすることの一環です。今年、いろいろなところで上級生と下級生が係わる機会を増やしていこうと考えています。すでに、入学式では6年生が1年生の手を引いて入退場し、6年生と1年生が係わる機会を持ちました。これからもいろいろな行事で異なる学年の交流を実施していきます。



食堂での給食の様子

【はじめての給食】

1年生は13日(月)から給食が始まりました。給食当番はエプロンに着替え、給食を食堂から教室まで運び、配膳の準備をしました。給食当番以外の子は、自分の席で配膳を待ちます。準備ができたなら取りに行きます。初めての給食は、カレーでした。おいしいと言って食べることができました。



はじめての給食

【交通安全教室】

23日(木)に交通安全教室を行いました。全校で交通安全に関するビデオを視聴した後、駐在さんから改めて交通に関して気をつける所などのお話を聞きました。1年生はその後、学校の下にある信号機のところで大きな道路を渡る際の渡り方を駐在さんと安全協会の方から指導していただきました。子どもの交通事故で何といても多いのが飛び出しによるものです。自分の命を自分で守るためには、飛び出しは絶対しないことを何度も言い聞かせてほしいと思います。本校では、朝は集団登校をしています。1年生のみなさんも少し慣れてきている頃かと思いますが、慣れた頃が心配になります。毎朝出かけるときには、交通事故には十分気をつけるように話してほしいと思います。5月11日(日)14:00より子持の社会体育館で交通安全の話と県警の音楽隊の演奏があるそうです。出かけてみて下さい。



交通安全教室の様子



集団登校の様子

【授業参観・PTA総会】

24日(金)は授業参観・PTA総会を行いました。今年度はじめての授業参観に多くの保護者の皆様に来ていただきありがとうございました。担任の教諭の授業を見ていただきましたが、感想等をうかがえるとありがたいです。PTA総会では、今年度の本部役員さんをはじめとする新役員の紹介と、今年度の行事予定・予算案などを審議していただきました。



授業参観の様子

【5月の主な行事予定】

- 1日(金)1年生社会科見学 子持山開き 家庭訪問③
- 7日(木)集金日 家庭訪問④
- 8日(金)2年生生活科(野菜植え) 家庭訪問⑤
- 12日(火)4年生自転車安全教室 委員会
- 14日(木)歯科検診(全学年)
- 15日(金)JRC集会 貧血検査(5年) PTA危険箇所点検
- 19日(火)不審者避難訓練 クラブ
- 20日(水)4年社会科見学(消防署) 学校評議員会
- 21日(木)内科検診(3・4・5年)
- 22日(金)心臓検診(1年) 5・6年プール清掃
- 24日(日)渋川市春季陸上 清流祭り
- 25日(月)6年社会科見学(かみつけの里)
- 26日(火)PTA集金日 クラブ
- 27日(水)3年生社会科見学(市内めぐり) 代表委員会
- 28日(木)内科検診(1・2・6年)
- 29日(金)寄生虫検査(1・2・3年)

